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令和６年度第１回大船渡市学校支援活動運営委員会 

 

日 時  令和６年７月 23 日（火） 午後２時 55 分～午後３時 25 分 

場 所  大船渡市役所 第一会議室 

出席者  運営委員会委員 ４名 

高橋多鶴子委員、高橋昭英委員、梅澤聖史委員、紀室浩委員 

大船渡市 

生涯学習課：課長、課長補佐、主任 

中央公民館：館長補佐、主任 

学校教育課：指導主事 

 

〔会議内容〕 

１ 開 会 

２ 挨 拶 課長 

 

３ 学校支援活動運営員会委員及び関係職員の紹介 

 

４ 委員長及び副委員長の選任 

大船渡市学校支援活動運営委員会設置要綱第４第１項の規定により、委員長

及び副委員長は互選によることとされているため、選任方法を諮ったところ、

事務局案を求められた。 

事務局案として、委員長に高橋多鶴子委員、副委員長に紀室浩委員として選任

することを提案したところ、異議なく承認された。 

 

５ 協 議 

  第１号 令和６年度大船渡市地域学校協働本部事業内容及び評価項目につい

て 

   事務局より、別紙資料のとおり説明し、意見を諮った。 

 

〈意見・質疑応答〉 

【家庭教育学級、英語体験教室、青少年体験学習事業、ふるさと教育講座について】 

高橋 (昭)委員：参考資料６ページ「令和６年度家庭教育学級開設要項」の「４ 

実施ローテーション」について、Ｒ７は大船渡中学校区（大船

渡小・大船渡北小・大船渡中）と記載があるが、Ｒ６からＲ７

にかけての大船渡中、末崎中の統廃合に伴い、前述の大船渡中

学校区に末崎小は含まれないのか。 

市 の 考 え 方：（中央公民館）資料作成時点では統廃合は考慮していなかった

が、今後、内部で調整を図りお示ししていきたい。 

紀 室 委 員：東朋中や第一中でも、人数や学区など、統廃合後にそれぞれの学

校の事情に添いながら実施の区分けをしてきた経緯がある。 

       そういったことも踏まえながら考えていけばいいと考える。 
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６ その他 

 紀 室 委 員：意見、質問ではないが、昨年、初めてこういった会議で説明を

受けて、非常に良いことを実施しているんだと改めて思った。

内容についてはもちろんだし、十分に成果が上がっていると感

じた。今年もよろしくお願いしたい。 

高橋委員長：紀室委員がおっしゃるように、素晴らしい取り組みだと感じて

いた。 

昨年度の第３回会議の際、次年度の課題ということでいくつか

あがったことから、それを踏まえて今年度取り組んでいただき

たい。 

事 務 局：第２回運営委員会の開催を 10 月頃に予定する。 

 

７ 閉 会 


